

# *Gobiernos de China y Cuba por más cooperación en la esfera judicial*

---



La Habana, 10 dic (RHC) Los ministros de Justicia de China, Fu Zhenghua, y Cuba, Oscar Silvera, acordaron fortalecer más la cooperación en su sector, al dialogar en el contexto de un foro mundial que continúa este lunes en el gigante asiático.

Durante sus pláticas, los titulares convinieron en consolidar los intercambios mutuos, la colaboración en la informatización de procesos judiciales y la formación de especialistas en el ramo legal.

La conversación fue parte de la jornada inaugural del Foro Global de Abogados que sesiona en la sureña ciudad de Guangzhou, con el propósito de servir de plataforma para profundizar los intercambios y ampliar la cooperación en la referida esfera.

Por otro lado, Silvera presentó una ponencia en la cita y aseguró que trabajar con calidad en todos los asuntos y ante cada persona es la mayor y principal exigencia de su pueblo para que prevalezca el valor de la justicia y la legalidad.

La agenda del ministro cubano incluye también reuniones con otras autoridades del sector de China y de otros países también presentes en la cita.

El Foro reúne a más de 800 funcionarios, expertos y delegados de 57 naciones del mundo que debaten en paneles sobre el vínculo de los servicios legales con la iniciativa de la Franja y la Ruta, la ciencia y la tecnología, y las inversiones transfronterizas, fusión y adquisición de empresas.

También abordan cuestiones referidas al comercio internacional y la resolución de disputas en ese contexto, entre otros temas.

Se trata de la primera vez que China acoge el Foro y los organizadores esperan también dar a conocer los logros nacionales en la implementación de la ley. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/209370-gobiernos-de-china-y-cuba-por-mas-cooperacion-en-la-esfera-judicial>



**Radio Habana Cuba**